



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# COMMUNIQUÉ

No: 17  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 27 MARS 1980

MESSAGE DE CONDOLÉANCES DU  
SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES  
À L'OCCASION DU DÉCÈS DE L'ARCHEVÊQUE ROMERO  
D'EL SALVADOR

---

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a émis la déclaration suivante relativement à l'assassinat de l'Archevêque Oscar Arnulfo Romero d'El Salvador.

"Le Gouvernement du Canada déplore l'assassinat de l'Archevêque Romero et j'ai envoyé un message de condoléances au Gouvernement d'El Salvador. Un porte-parole distingué et éloquent au service de la cause des droits de l'homme a été enlevé à l'affection des siens. Il est à espérer que cette tragédie incitera les personnes concernées à s'orienter vers un règlement juste et pacifique des problèmes d'El Salvador et que ce triste événement n'engendrera pas de nouvelles souffrances pour le peuple salvadorien."